

Zoom Up

人

雪上をスキーで走るのは
陸上競技とは全然違う感覚
そこがクロカンの魅力ですかね



村上 哲さん

●むらかみ・さとる 安代中3年生。スキー部に所属し、部長を務める。クラスでは学級委員長を任されている。車が好きで、自動車整備士になることが夢。同校の先輩でもある畠山長太選手を尊敬する。「無駄に力んでしまい、失敗してしまうことがある」と自己分析する。「やるからには最後までやりぬく」をモットーとする。血液型O型のおひつじ座。保戸坂在住。

父親に連れられ、小学校に入学する前からスキーを始めた村上さん。もちろん最初はアルペン。しかし、スルポーツ少年団に入り、本格的に取り組むようになるころに選んだのはクロスカントリーラン。そこで、「走ることが得意だったのと、クロスカントリーランならほかの人には勝てるかもしれないと思いました。それなら、當時を振り返ってください。

〔テクニックよりも力勝負〕といふ村上さんは、地

道な練習を重ね、力を付けていた。ことしは、スキー部のシーザン。去年果たせなかつた全国中学校スキー大会出場を目指にがんばってきた。そして県大会レース本番。得意にしていた5キロクラシカルで6位に入賞し、不本意な成績ながらも全国大会への出場権を獲得した。入賞はしたが「本当に悔しかったです」という村上さんは、この悔しさを5キロフリーにぶつけ、見事優勝に輝いた。

2度目の出場となつた東北中学校スキー大会では、県チャンピオンというプレツシヤーから思うような成績が出せず、悔しい思いをした。そして、目標としていた全国大会。全国トップレベルの選手とも、そう大きな差はないところだ。結果は、個人では倒されることはなく、リラックスタしてスタートできました」という。結果は、個人では5キロクラシカルで35位、5キロフリーで69位だったが、得意のクラシカルで県選抜チームの1走を務めたりレーでは、9位入賞を果たした。

スキーで培つた根性と底力で村上さんはこれからも夢に向かって走り続ける。